

New Balance 15K by Powerade confirma nueva fecha: se realizará el 4 de mayo en Providencia

- **La tradicional carrera tendrá dos circuitos -de 10K y 15K-, que recorren los atractivos urbanos y naturales de la comuna, garantizando la mejor experiencia para los participantes.**

La emblemática carrera New Balance 15K, uno de los eventos deportivos más esperados del año, anunció una actualización en su calendario. La nueva fecha confirmada es el domingo 4 de mayo de 2025, manteniéndose la comuna de Providencia como el epicentro de esta gran fiesta del running.

Según señalan desde la marca, este cambio surgió debido a que este día se llevará a cabo una conmemoración oficial por el Día del Carabinero. “Para garantizar el correcto desarrollo de esta tradicional corrida y resguardar la seguridad de quienes participen es obligatorio y fundamental contar con el importante apoyo operativo de esta Institución y con ello poder entregar una experiencia segura y única a los corredores que quieren superarse y disfrutar de esta gran fiesta deportiva”, indicó Fernando Padovani Brand Manager de New Balance.

Continuó señalando que “en ese contexto, y junto a la Municipalidad de Providencia, trabajamos para encontrar la mejor alternativa posible. Gracias a esa gestión, se autorizó que la NB 15K se realice el domingo 4 de mayo, garantizando todas las condiciones de seguridad que un evento de esta envergadura requiere”, agregó.

En caso de no poder participar en la nueva fecha del evento, programada para el domingo 4 de mayo, los corredores podrán solicitar la devolución de su inscripción escribiendo a contacto@dmd.cl con el asunto “Solicito devolución”. La gestión del reembolso será realizada directamente por la ticketera correspondiente.

Al respecto, el Brand Manager de New Balance comentó “lamentamos sinceramente esta situación. Sabemos que participar en una carrera como NB 15K implica tiempo, preparación y planificación, por lo que esperamos que este cambio de fecha no afecte la participación de quienes ya se estaban preparando para este gran evento”

Detalles de New Balance 15K by Powerade 2025

Se espera que miles de corredores lleguen hasta la comuna de Providencia el próximo domingo 4 de mayo para participar en New Balance 15K by Powerade 2025, uno de los eventos deportivos más esperados del calendario runner.

La carrera contará con dos distancias: 10K y 15K, recorridos que fueron diseñados en conjunto con las autoridades comunales para ofrecer un trazado seguro, atractivo y pensado especialmente para que los participantes disfruten tanto de los paisajes urbanos como de las áreas verdes de Providencia, garantizando así una experiencia deportiva de alto nivel.

Cabe destacar que para este año, el circuito fue renovado dándole un enfoque más urbano. Éste comenzará en el Parque Las esculturas, y recorrerá puntos icónicos de Santiago como Costanera Center, Plaza de la Aviación, Puente del Arzobispo y Plaza Italia, entre otros.

Importante señalar que podrán participar en NB 15K by Powerade 2025, todas las personas que hayan cumplido 18 años al día del evento. Sin embargo, también se permitirá la participación de mayores de 16 años, siempre que presenten una autorización firmada por uno de sus padres o representante legal, quien además deberá acompañar al menor al retiro del número de competencia. En caso de que el adulto responsable no pueda asistir, se deberá presentar la autorización firmada junto a una fotocopia de su cédula de identidad.

El evento contempla diversas categorías por edad y condiciones físicas, tanto en damas como en varones: 16 a 18 años, 19 a 29 años, 30 a 39 años, 40 a 49 años, 50 a 59 años y 60 años y más. Asimismo, la organización ha reforzado su compromiso con la inclusión y la igualdad de oportunidades en el deporte, incorporando una categoría especial para personas con movilidad reducida. Con ello, NB 15K busca consolidarse como una carrera inclusiva, abierta y representativa.

“New Balance 15K 2025 es una excelente instancia para quienes buscan un desafío previo a la maratón. Por eso, extendemos la invitación a todos quienes quieran ser parte de esta experiencia deportiva exigente, pero a la vez entretenida, pensada tanto para corredores con trayectoria como para quienes están en busca de una nueva meta. Los cupos son limitados, por lo que recomendamos inscribirse cuanto antes, para no quedarse fuera de esta verdadera fiesta del running”, concluyó Fernando Padovani Brand Manager de New Balance .

Dos cupos a Nueva York 2025

Una de las novedades que trae esta edición de NB 15K, es el sorteo de dos cupos para la Maratón de Nueva York 2025, exclusivo para quienes participen utilizando zapatillas New Balance. Para participar, los corredores deberán recortar el borde prepicado de su número de competencia y depositarlo en la tómbola que estará habilitada al finalizar la carrera.

Las inscripciones continúan disponibles en el sitio oficial:

<https://15knewbalance.cl/inscripciones.html>.